



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO RUTAS TURÍSTICAS Y CULTURALES EN LAS PROVINCIAS DE CÁDIZ Y SEVILLA

A las 12 h. del día 21 de febrero de 2024 tuvo lugar en el Salón de Actos de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, sito en C/ Tabladilla s/n, Sevilla, el acto promocional del proyecto de cooperación en el que participan siete Grupos de Desarrollo Rural de las provincias de Cádiz y Sevilla y que abarcan nueve comarcas consideradas Zonas Rurales Leader de Andalucía.

En el acto se presentaron las acciones comunes del proyecto tales como el diseño y ejecución de material promocional, la realización de etapas o rutas jacobeanas que vertebran sus territorios, un kit de peregrinaje, un tríptico informativo así como los distintos vídeos promocionales elaborados, y donde se informó asimismo de la elaboración de un decálogo de ecoperegrinaje, un protocolo contra el acoso a las mujeres en el Camino y la realización al final de la ejecución del proyecto de un intercambio de buenas prácticas con otras experiencias de éxitos de otros territorios en clave de lucha contra la despoblación y promoción del desarrollo rural.

Las Rutas Turísticas y Culturales en las provincias de Cádiz y Sevilla nacieron dentro del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía 2014-2022, con el objetivo de aprovechar el potencial turístico del patrimonio cultural y natural de las nueve Zonas Rurales Leader que participan en él.

Este Proyecto de Cooperación está financiado con fondos de la Unión Europea y la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía. Participan los Grupos de Desarrollo Rural de la Campiña de Jerez y Costa Noroeste de Cádiz, el Litoral de la Janda y los Alcornocales, la Sierra de Cádiz, el Bajo Guadalquivir, Gran Vega de Sevilla, el Corredor de la Plata y la Serranía Suroeste Sevillana, con una inversión total de 265.454,46 €, más de cuarto de millón de euros, necesarios para el desarrollo y diversificación de la oferta tanto turística como cultural de los municipios de los GDR participantes.

En el ámbito del Proyecto, existen dos itinerarios incluidos en la lista de la Federación Española de Asociaciones de Amigos del Camino de Santiago, un reconocimiento que se obtiene gracias a que, con estas rutas, somos capaces de recorrer hoy parte de nuestro pasado mientras caminamos hacia un futuro prometedor. La Vía de la Plata y la Vía Augusta tienen su origen en las antiguas calzadas romanas, manteniendo su importancia y su funcionalidad durante muchos siglos, sin olvidarnos de otros itinerarios Jacobeanos, como el Camino de la Frontera, la Vía Serrana, el Camino del Estrecho o el Camino de Antequera, entre otras variantes que se vertebran por las provincias de Sevilla y Cádiz.

Igualmente, se celebrará una jornada de presentación del proyecto en la provincia de Cádiz, prevista para el día 4 de marzo a las 10:30 h. en el Centro IFAPA Rancho la Merced en Jerez de la Frontera.

Ambas jornadas están destinadas a los distintos ayuntamientos de comarcas participantes, entidades asociadas a los distintos Grupos de Desarrollo Rural Participantes, asociaciones y colectivos del mundo jacobeo, entre otros actores interesados en el desarrollo del turismo y la cultura.

